

Weihnachten steht vor der Tür, aber bevor es soweit ist, beginnt erst mal die Adventszeit.

In der vierwöchigen Adventszeit bereiten sich die Schüler und Lehrer der Grundschule Bütgenbach gemeinsam auf diesen schönen Moment vor. Jeden Morgen startet der Schultag mit einem Zusammentreffen aller Primarschüler. Die Kinder lernen verschiedene Bräuche kennen und entdecken tagtäglich die einfachsten Dinge wertzuschätzen. Geschichten, Vorträge, Gegenstände bringen jeden zum Nachdenken. Ein selbstgebastelter Adventskalender, ein Adventskranz mit seinen 4 Kerzen und Lieder begleiten diese schöne Zeit.



